

地 元 密 着 通 信

各地区通信員のみなさんから届いた地元のできごとを紹介します！



Jimoto mitchaku
tsushin

あなたの地区ではどんなできごとがあったでしょう。ぜひチェックしてみてください！

やっと落ち着いたね！
小神小学校



か つて小神には小さな小学校がありました。廃校に伴い、最後の卒業生が思いついたのは「時間をかけて学び舎をリアルに100分の1サイズにした模型を作る」ことです。制作者は男子5名、女子5名と5・6年生の担任の先生でした。完成度は非常に高く自慢の模型が当時統合になった富田小学校へ寄贈されました。しかし、この学校も川俣小学校に統合され廃校になり、令和5年5月から小神公民館内の正面玄関中央に設置されました。作成当初のメンバーとは、今でもグループラインなどで繋がっているそうです。

おかえりなさい小神小学校

小 神自治会
青柳 吉浩 通信員



「川俣音頭」で大盛況
でした！



7 月8日、八坂稲荷神社祭礼が行われました。14時から祭典、16時から流しそうめん、子ども無料コーナー（スパーボールすくい、水風船お菓子つかみ取り、スイカ割り）と焼き鳥やフランクフルトなどの食べ物もあり「美味しい、美味しい」と子どもたちの歓声が上がっていました。夕方からは盆踊り大会、打ち上げ花火、お楽しみ抽選会と余興は新型コロナウイルスの影響で、4年ぶりの開催となりました。境内を埋め尽くす参加者は楽しい時を過ごしました。1週間前の準備、9日の後片付け自治会そして若連の皆さんご苦労様でした。

八坂稲荷神社祭礼

仁 井町自治会
菅野 喜好 通信員



小島放課後子ども教室
が再開になって夏の思
い出の1ページ



7 月13日、小島放課後子ども教室を約2年ぶりに開催しました。七夕飾りとカブト虫探しをして楽しみました。七夕の竹は近くの山から公民館長が調達しました。飾り付けの短冊、ぼんぼりなどはスタッフ手作り準備し、子どもたちが竹に飾り付けを行いました。その後、おじまふるさと交流館で飼育しているカブト虫ドームも見学に行きました。飼育担当係が冬に広葉樹の落葉を収集し、幼虫を放して管理していました。成虫になって動き出したカブト虫を手に取り、歓声が沸く中、木によじ登らせました。

放課後子ども教室再開

小 島自治会
落合 幸男 通信員



福

沢自治会

菅野 奈美子 通信員



熊野神社参道の竣工祭

5

月14日、東福沢熊ノ宮にある熊野神社（大橋宮司）参道が完成

し、竣工祭が開催され、菅野信一町議会議員のほか、氏子役員約20名が参加しました。福沢の守り神である熊野神社の参道を、井上浩光総代表を中心に、氏子や氏子ではない方々も修復作業と整備に約10名のご協力をいただいたそうです。井上総代表は「幾つかの神社を見学し、登りやすい型を参考に整備しました。多くの参拝者に来て欲しい」と完成までの経過を教えてくださいました。木製の60段の階段ですが登りやすいです。参道完成、誠におめでとございます。



立派な参道ができたから、参拝に来てくちない！

宮

赤自治会

丹野 早苗 通信員



花いっぱい運動

6

月18日、梅雨の晴れ間の朝に、マリーゴールドとコキアの苗の

植え付けを行いました。天神入、宮前、赤坂と3箇所それぞれ分担して効率よく作業して頂きました。事前に除草をしてくれていた方や、当日マメトラ（農業機械）を持って来てくれた方のお陰で、約1時間で作業を終えました。

当日参加された方には、町内を花いっぱいにしてもらえるように花苗を持ち帰っていただきました。また、熱中症予防の水分補給に飲み物も配られました。今年は梅雨の長雨が明けると猛暑が続きそうです。



右：作業効率が大幅にアップです！
左：宮前花壇にて



中

丁自治会

齋藤 三男 通信員



バス遠足

7

月9日、3つのグループ（中丁自治会）合同によるバス遠足に15名の

参加で行ってきました。目的地は伊達市霊山「紅彩館」です。中には出発を早くして県立自然公園「霊山」登山に挑戦された方が2名おり、満面の笑みで山頂からの景色をほかの参加者の皆さんに教えてくださいました。時間がたつぷりだったので、昼食前に入浴する方、また何と云ってもお喋りが一番の方と、それぞれの時間を過ごしました。帰りは「道の駅伊達の郷りょうぜん」に寄り、休憩と買い物をして帰路に着きました。



お待ちかねのランチタイムでは、立派なお膳をゆっくりといただきました。

飯

坂自治会

佐藤 秀夫 通信員



飯坂の里山「花塚山」

諏

訪神社禰宜の安全祈願祭で今年も無事に山開きを4月下旬に執り行いました。180名の登山者が

「放鹿神社」で安全を祈り「富士山に見える北限の山」山頂を目指しました。登山道を進むと町の花「やまつつじ」が咲き、春の使者「岩団扇（イワウチワ）」の群生地を一周して楽しめる所があります。峠の森へ下山すると地元の「そば研究会」による振る舞いがありました。

10月下旬から11月初旬は「かえで」や「もみじ」の紅葉シーズンを迎えます。山頂からは吾妻安達太良連峰を一望することが出来ます。



四季を通じて、楽しめる身近な「花塚山」で健康維持です！

